



## Rundum gelungenes Kartoffelfest in Oldendorf

Herbstzeit ist Erntezeit, allerdings ist hier durch den lang anhaltenden, warmen Sommer einiges durcheinander geraten. Vielfach mussten die Feldfrüchte schon vor der sonst üblichen Zeit geerntet werden. So auch bei der Schulgarten-Arbeitsgemeinschaft in Oldendorf. Trotz der etwas zu klein geratenen geernteten Kartoffeln kamen doch etliche zusammen, die es wieder ermöglichten, ein Kartoffelfest zu feiern. Die Schulgarten-AG, die 2011 um Erika Rasch gegründet wurde, ist mittlerweile ein fester Bestandteil der Schule. Der Versuch, ein Kartoffelfest zu veranstalten, entstand im Jahr 2014. „Wegen des tollen Erfolgs von damals haben wir jetzt zum fünften Mal ein Schulfest daraus gemacht“, be-

tonte AG-Leiterin Erika Rasch. Für das gute Gelingen sorgten wieder ehrenamtliche Helfer aus der Dorfgemeinschaft, Eltern, Schüler, Schulleiterin Kristina Arnke und Lehrerinnen. Kein Wunder, dass die selbstgeernteten Früchte beim Kartoffelfest in der Grundschule im Saaletal reißenden Absatz fanden – dazu gab es Leckeres aus Topf und Pfanne. Eine besondere Freude machte die Volksbank im Wesertal der Arbeitsgemeinschaft. Die im Gründerjahr besorgten Gartengeräte waren in die Jahre gekommen und teils nicht mehr brauchbar. Durch die Spende der Volksbank konnten neue, qualitativ hochwertige Gartengeräte angeschafft und zwei Apfelbäume erneuert werden. ■ Foto: Spätlich